

## Fernando Martínez-Jorcano, nuevo consejero delegado de Cajasur Banco

- Joseba Barrena cesa en el cargo por jubilación, aunque seguirá presidiendo la Fundación Cajasur

El Consejo de Administración de Cajasur Banco ha aprobado por unanimidad el nombramiento de Fernando Martínez-Jorcano como consejero delegado de la entidad financiera con sede en Córdoba, sustituyendo a Joseba Barrena, que dejará el cargo por jubilación. Barrena seguirá ejerciendo la Presidencia de la Fundación Cajasur.

Los preceptivos requisitos de idoneidad para este nuevo nombramiento, previstos en la normativa, han sido verificados ya por la autoridad supervisora, en concreto por el Banco Central Europeo.



Fernando Martínez-Jorcano Eguiluz (Madrid, 1965) es licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad Complutense, y ha ocupado puestos de alta responsabilidad, entre otros, en Barclays Bank y Kutxa, donde fue Director General. En la actualidad es consejero de Cajasur, desde 2015, y Director General Corporativo de Medios de Kutxabank, con

responsabilidad directa sobre las áreas de Sistemas, Procesos y Organización, Transformación Tecnológica, Ciberseguridad y Seguridad Lógica, Operaciones Grupo y Servicios Generales. También forma parte y preside el Comité de Coordinación de CECA.

Por su parte, Joseba Barrena, que ha sido renovado como vocal del Consejo de Administración de Cajasur, continuará como presidente del Patronato de la Fundación Cajasur, cargo que simultaneará con la Presidencia de Kutxabank Seguros, Vida y Pensiones.

Los presidentes de Kutxabank y Cajasur han agradecido el trabajo de Joseba Barrena a lo largo de estos años, que ha consolidado el proyecto de Cajasur como entidad de referencia en Andalucía, “estrechando lazos con las principales instituciones y organizaciones andaluzas y contribuyendo de modo muy notable al desarrollo del negocio del banco”.

Asimismo, se han mostrado convencidos del importante papel que tendrá el nuevo CEO “en el crecimiento del negocio bancario en un territorio de gran importancia para el Grupo”, al tiempo que ha destacado “su amplia experiencia en el sector financiero y la capacidad para lograr los retos marcados, en especial el ambicioso proceso de transformación digital que está desarrollando Cajasur en el seno del Grupo Kutxabank”.